



**Sauvignon Malvasia Bianco IGP**  
**SAN MARZANO / APULIEN** (a)

100% Malvasia.

Aroma mit Nuancen von reifen Pfirsichen, Maracuja- sowie Mandarinennoten..

*Aroma with nuances of ripe peaches, passion fruit and mandarin orange notes*

Fl. 28,50



**Lugana Ca dei Frati DOC**  
**CA DEI FRATI / LOMBARDEI** (a)

100% Trebbiano

Ein Weißwein mit klarer Identität, der sich mit Noten von Äpfeln, Limetten und Thymian präsentiert.

*Very delicate in the taste and with a full body.*

Fl. 39,50



**Falangina IGT**  
**CAPOFORTE / APULIEN** (a)

100% Falangina

Mit seinem frischen und fruchtigen Geschmack ist dieser Wein eine fantastische Wahl für Genießer, die Wert auf Qualität und Vielseitigkeit legen.

*With its fresh and fruity taste, this wine is a fantastic choice for connoisseurs who value quality and versatility.*

Fl. 33,50



**Caos ITG**  
**CITARA / ABRUZZO** (a)

Dieser Wein zeichnet sich besonders durch seine außergewöhnlich feine Frucht und den harmonischen Geschmack aus.

*This wine is particularly characterized by its exceptionally fine fruit and harmonious taste.*

Fl. 28,50



**Grillo Mandrarossa DOP**  
**SETTESOLI / SIZILIEN** (a)

100% Grillo  
Grapefruit, Basilikum, fruchtig und kräutrig, kräftig.  
*Grapefruit, basil, fruity and herbal, strong.*

Fl. 29,50



**Pomino Binco DOC**  
**FRESCOBALBI TOSCANA** (a)

Chardonnay und Pinot Bianco  
Ananas, Stachelbeere, Vanille, elegant-nachhaltig,  
mittelkräftig.  
*Pineapple, gooseberry, vanilla, elegant and lingering, medium-  
bodied.*

Fl. 34,50



**Sauvignon IGT**  
**JERMANN / FRIAUL** (a)

100% Sauvignon  
Aromen von Stachelbeeren und frischem Heu.  
Sehr delikate im Geschmack und mit fülligem Körper.  
*Aromas of gooseberries and fresh hay.  
Very delicate in the taste and with a full body.*

Fl. 65,50



**Sauvignon D.O.C**  
**CA' BOLANI / FRIAUL** (a)

100% Sauvignon  
Holunder, grüner Paprika, Salbei, fruchtig-fein,  
mittelkräftig.  
*Elderberry, green pepper, sage, fruity-fine,  
medium-bodied.*

Fl. 32,50



### Sauvignon Blanc / Terlan DOC TERLAN/ SÜDTIROL <sup>(a)</sup>

"Der Winkl ist ein saftiger, zart fruchtiger, mineralischer Sauvignon Blanc, der bereits seit 1956 sortenrein vinifiziert wird. Diese Rebsorte wird im Terlaner DOC-Gebiet vor allem rund um die ältesten Gutshöfe schon sehr lange erfolgreich angebaut." Lagerung und Reife auf der Feinhefe für 8 Monate.

Fl. 55,50



### Insolia DOC FONDO ANTICO / SICILIEN <sup>(a)</sup>

100% Insolia. Der Schluck ist herzhaft und anhaltend und kann jeden Gaumen erobern. „Sole“ offenbart die ganze aromatische Kraft der Inzolia, einer Traube mit „gutem“ Geschmack, die bei der Ernte normalerweise zusammen mit Brot gegessen wurde.

*The sip is hearty and persistent, captivating every palate. "Sole" reveals the full aromatic power of Inzolia, a grape with a "good" flavor that was usually eaten with bread during the harvest.*

Fl. 33,50



### Weißburgunder Kurtatsch DOC ALTO ADIGE / SÜD TIROL <sup>(a)</sup>

100% Weißburgunder. Der Schluck ist herzhaft und anhaltend und kann jeden Gaumen erobern. „Sole“ offenbart die ganze aromatische Kraft der Inzolia, einer Traube mit „gutem“ Geschmack, die bei der Ernte normalerweise zusammen mit Brot gegessen wurde.

*The sip is hearty and persistent, captivating every palate. "Sole" reveals the full aromatic power of Inzolia, a grape with a "good" flavor that was usually eaten with bread during the harvest.*

Fl. 38,50



### Müller Thurgau Kurtatsch DOC ALTO ADIGE / SÜD TIROL <sup>(a)</sup>

100% Müller Thurgau. Vor allem am Ende der Reifezeit der Trauben herrschen dort sehr große Temperaturunterschiede zwischen Tag und Nacht. Diese verleihen dem Wein sein ausgeprägtes fruchtig-würziges Aroma nach weißem Pfirsich, Bergkräutern und Muskatnuss.

*Particularly at the end of the grapes' ripening period, there are very large temperature differences between day and night. These give the wine its distinctive fruity and spicy aroma of white peach, mountain herbs, and nutmeg.*

Fl. 39,50



**Rosa dei Frati" DOC**  
**CÀ DEI FRATI / LOMBARDEI** (a)

Groppello, Marzemino, Sangiovese, Barbera

Am Gaumen herrlich saftig, kraftvoll und frisch. Im Abgang elegante Frucht-Nuancen.

*The taste is wonderful juicy. The finish offers elegant fruit hints.*

Fl. 42,50



**Alie Rosé IGT**  
**FRESCOBALDI/ TOSCANA** (a)

Zitrus und Sauerkirschnoten,  
mineralisch-fruchtig, mittelkräftig.

*Citrus and sour cherry flavours,  
mineral-fruity, medium-bodied.*

Fl. 37,50



**Miraval AOC**  
**PROVONCE MIRAVAL** (a)

Rebe: Cinsault, Grenache, Syrah, Rollo

Himbeere, Lavendel, Flieder, saftig-elegant, mittelkräftig.  
*Raspberry, lavender, lilac, juicy and elegant, medium-bodied.*

Fl. 55,50



**Dogajolo ITG**  
**FRESCOBALDI TOSCANA** (a)

Rebe: Cinsault, Grenache, Syrah, Rollo

Direkt aus der malerischen Toskana kommt dieser elegante Rosé, der mit zarten Noten von Hagebutte und roter Frucht verführt

*Directly from picturesque Tuscany comes this elegant rosé, which seduces with delicate notes of rosehip and red fruit*

Fl. 29,50